

Becarios Postdoctorales DGAPA en el ICML

Desde 2015:

ICML ha sido beneficiada con un total de 7 becarios de la DGAPA; todas mujeres; 4 mexicanas, 2 colombianas y una española; edad promedio 36.4 años, la mayoría recibieron la beca postdoctoral DGAPA 2 años después de titularse. El doctorado en 6 de ellas es en IES nacionales 2 de entidades UNAM, 1 UAM, 2 de los estados (Ensenada y Guadalajara), 1 doctorado en Austria. Colaborarán 3 en CU, en Puerto Morelos Quintana Roo 2, en Mazatlán 2. 4 de ellas se renovó la beca por 2 años más. 1 de ellas concursó por comunicado y se contrató en Mazatlán.

El ICML ha contado adicionalmente con 7 becarios postdoctorantes. De recursos extraordinarios que beneficiaron académicamente a las sedes ICML. Adicionalmente el ICML. Algunos becarios son miembros del SNI en la categoría de candidatos. La edad de estos becarios eleva notablemente la edad promedio.

Derechos y obligaciones.- A los becarios postdoctorales se les informa a través de la Secretaría Académica cuales son sus derechos y obligaciones y se solicita al académico responsable llevar esta acción y dar el seguimiento. Se les apoya con un espacio compartido en laboratorios con los investigadores, cubículo, estacionamiento, tarjetas de acceso, mobiliarios, cómputo, internet, telefonía y con proyectos conjuntos y recursos extraordinarios desarrollan investigación. Las diversas Facultades, el Posgrado en Ciencias del Mar y Limnología y las instituciones públicas locales son opciones para la impartición de clases de manera conjunta con los investigadores con quienes están asociados y formación de recursos humanos dentro de las normas operativas de los programas de becarios postdoctorales.